

城ヶ岳



令和4年6月17日
第9号
佐世保市立宇久中学校
校長 萩山 栄二

●学校教育目標 「ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒」

●教育理念 「磨く」「輝く」「光る」「子どもは『希望』である」

< 小中高合同海岸清掃 >

■6月16日(木)、小中高の児童生徒による海岸清掃を行いました。今年度は好天に恵まれ、青空の下での活動でした。体調をくずしたり、けがなどをしたりした児童生徒もなく、無事終わることができました。

■ごみは様々な種類のもがあり、中国語やハングル語など、外国の文字で表記されたものなどもありました。海岸に漂着するごみを通して、様々なことが連想できます。「名も知らぬ遠き島より流れよる椰子の実一つ…」とうたった島崎藤村の詩がメロディーと共に私の頭の中に思い浮かんでいました。

■今回の活動を通してなぜだろうと疑問に持ったこと、不思議に思ったことなどから、自分なりに環境問題を考えることが大切です。国連からSDGsが提唱され、国内でもマスコミで取り上げられており、教育活動の中にも取り入れられています。今回の活動は各教科や道徳の授業などとの関連がたくさんあります。学校としても今回のような活動を通して学力の向上に結びつけていきたいと考えています。

■今年度のごみは昨年度と比較してごみの量が少ないようでした。



■小中高の児童生徒が各班に分かれての活動ですから、異年齢の交流、ふれあいがあるのもこの活動の良いところです。高校生を先頭に中学生も小学生のことを気遣い、見守りながら活動をすることができました。そしてふるさと宇久の美しい海岸を一緒にきれいにしたという思いが、郷土愛につながると確信しています。今後も小中高合同の活動を大切にしていきたいと思えます。



< 市中体報告会 >

■6月16日(木) 朝の時間に、陸上部とバレーボール部の主将二人から、市中体の結果報告を受けました。各部と目標を掲げ試合に臨んだこと、市中体を通して学んだこと、これからの意気込みなどを話してくれました。市中体は様々な学びをもたらしてくれます。また成長を促してくれます。「輝く」「光る」宇久中生徒を目指して、「磨く」ことを続けていきたいものです。



< 食育タイム >

■6月17(金) 朝の時間を活用して、食育指導を行いました。今回は食事のマナーの学習で、西洋料理のマナーを、生徒の実践も交えながら学習しました。食事のマナーは国や料理によって様々です。国際化が進んでいる現在、食事のマナーはコミュニケーションのツールとして大切なものです。なぜなら、相手のことを尊重し理解する態度につながると考えるからです。頭で理解し覚えておくことにより、いざその場面になったときに慌てなくて済むかもしれません。そしてわからないときにはわかりません、教えてくださいと相手に尋ねることも必要でしょう。食事のマナーは異文化を学ぶ良い機会です。



< マスクの着用について >

■熱中症が心配な季節になり、それに伴いマスクの着用に変更がありました。基本的な対策はこれまで通りです。詳しくは別途お知らせいたします。

< 7月行事予定 >

- 7月 1日(金) 少年の日 振替休業日(6/26)
- 5日(火) 修学旅行(全学年)
- ~7日(木) ※ 鹿児島・熊本方面
- 14日(木) 夏の交通安全週間(~20日)
- 15日(金) ワックス塗布
- 17日(日) 家庭の日 
- 18日(月) 海の日(祝日) 
- 19日(火) 食育の日・徳育の日 専門委員会
- 22日(金) 終業式
- 23日(土) 夏季休業日(~8月28日)
- 26日(火) 二・三者面談(~7月28日)

< 6月の学校の様子 >

■6月7日(火) 老人会花植え



■6月7日(火) プール清掃

